



Wettinger Singkreis lädt zum Konzert

BILD: ZVG

WETTINGEN: Erstes Konzert mit neuen Dirigenten

Adventskonzert

Zur Einstimmung in die Vorweihnachtszeit lädt der Wettinger Singkreis am ersten Adventssonntag zum beliebten Konzert ein.

Bis im Sommer leitete Jonas Ehrler den Wettinger Singkreis. Unter seiner Leitung brachte der Chor in den vergangenen sechs Jahren ganz verschiedenartige Werke äusserst erfolgreich zur Aufführung. Nachdem er im März 2018 das Auswahlverfahren zum neuen Assistenzdirigenten des Orchestre National de Lille gewann, gab er die Leitung des Singkreises in neue Hände. So übernahm dann im Sommer dieses Jahres Jonas Gassmann die Leitung. Jonas Gassmann schloss in diesem Jahr an der Zürcher Hochschule der Künste sein Masterstudium in Chorleitung/Kirchenmusik erfolgreich ab.

Im Rahmen des kommenden Adventskonzertes wird der Dirigenten-

wechsel nun auch öffentlich sichtbar gemacht, indem Jonas Ehrler das erste Werk dirigieren und dann den Dirigentenstab an Jonas Gassmann übergeben wird. Am Anfang erklingt «O Magnum Myterium» des amerikanischen Komponisten Morten Lauridsen. Danach ertönen «Ave Verum Corpus» des englischen Komponisten William Byrd, «A Hymn to the Virgin» von Benjamin Britten, «Bogoróditse Djévo» von Arvo Pärt, das «Ave Maria» des deutschen Komponisten Franz Biebl und schliesslich ein Weihnachtslied in französischer Sprache: «O nuit brillante» des Schweizer Komponisten und katholischen Priesters Joseph Bovet.

Nach dem konzertanten Teil werden zudem Advents- und Weihnachtslieder gesungen, bei denen das Publikum zum Mitsingen eingeladen ist. zvg

Sonntag, 2. Dezember, 17 Uhr
katholischen Kirche St. Sebastian,
Wettingen